
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Comment parler de Freddy alors qu'il vient de nous quitter … il est arrivé chez nous 
en juillet 2020 amené par son copain Hubert, ils se connaissaient depuis bien 
longtemps. Freddy avait un passé de cyclotouriste puisqu'il avait été membre de 
l'Urfa. 
Un accident de scooter l'avait éloigné de ce club et après quelques années il était 
content de retrouver l'ambiance cyclo au sein de notre petit groupe. Il appréciait notre 
allure et le fait qu'on l'attende lorsque c'était nécessaire. 
Il aimait également que l'on fasse des pauses pendant nos sorties vélo, c'était un bon 
moment de repos pour lui où il pouvait boire son petit café, éventuellement fumer une 
cigarette à l'extérieur (son seul vice) avec Hubert. Parfois il en profitait pour soigner 
ses genoux avec une crème lorsqu'ils étaient trop douloureux, c'était une séquelle de 
son accident de scooter. Par la suite il achètera même un VAE pour continuer à nous 
suivre sans trop souffrir de ses douleurs. 
De ce que j'ai pu comprendre son existence a été marquée par des épisodes de vie 
difficiles et durs mais en dépit de cela le sourire lui venait facilement et je le décrirais 
comme quelqu'un de discret, simple et bonhomme. 
En définitive il aura fait un bref passage de deux années dans notre club, la loterie de 
la vie en ayant décidé ainsi. Il avait 49 ans. 
          Patrick Fontenelle 

Notre club vient de perdre son plus jeune membre actif. 
Freddy était très sympathique, il manquera à jamais aux sorties cyclo-touristiques du 
dimanche matin de l’équipe lilloise. Nous garderons de lui un bon souvenir. 
Personnellement, je n’oublierai pas ses yeux rieurs, sa joie de pédaler et son plaisir 
de déguster à la pause un café liégeois. 

         Colette Buriez  

 

                Freddy nous a quittés 
….. 

 


